



* 進学説明会を終えて…高校0学年として、有意義な実践を積み重ねましょう *

本日5限目に進学説明会を行いました。「高校0学年の取り組み」として、12月より始まる新たな取り組みを知ると共に、その目的を理解することができました。そして、高校の川崎先生からも高校の概要をお話いただき、具体的な学習・生活・部活動をイメージできたことと思います。6限目は会を踏まえて、リーダー会が中心となり話し合い活動を行いました。進学の節目に向けて、学級として、個人として改善すべき課題をふり返し、今後の重点実践目標の設定に繋がりました。「今日が大事な節目になった」と4か月後にふり返ることができるよう、目標達成に向けて学年で、学級で、個人で小さな実践を積み重ねていきましょう。

～高校進学への準備を加速させる皆さんへ、先生方からのメッセージ～

私は自分が中学生の頃、高校受験の日まで残り100日から毎日19時まで学校で勉強していたのを覚えています。学力がついたということよりは続けたことが自信になりました。自信が高校生活の支えになります。充実した4ヶ月を！

青柳 陽介

勉強面でも部活面でも生活面でも何でもいいので、「自分はこれを高校に向けて準備した！」と自信をもてるものを一つでよいのでつくってほしいです。不安や焦りを感じても、これだけはというものがあれば、次へ進む力になるはずですよ。

得能 麻希

「高校入試のない中学3年生として一番頑張ったことは何ですか」この問いの答えをもって、高校へ進学してほしいです。部活動をしている人はそれが答えでしょう。勉強はやって当たり前なので答えにはなりませんよ。

宮越 仁宣

どんな壁にぶつかったとしても、「やり方」ではなく「あり方」。どこの高校、どこの大学を出たかどうかではなく、その場所でどれだけ志をもって動けたか。安心せず、逆にくじけず、努力を惜しまないようにしてください。

上野 百世

まずは、4か月後の高校入学時になりたい、ありたい自分（目標とする姿）を具体的に設定し、逆算して今の自分をふり返り、小さな実践へと繋げていってください。プライド&リスペクトで日々Take Action!!!

安原 広樹

入学からここまであっという間だったのではないのでしょうか。色々なことを考えると思います。高校生活はもっとあっという間です。次のために今できることをがんばりましょう。

坪野 智一

水泳

北國スポーツ記録賞

磯田 侑和・小河原蒼大・伏屋 杏彩

吹奏楽部

金沢市中学校アンサンブルコンテスト

打楽器7重奏

金賞・金沢市代表

森 心音・礪波 愛莉・本西 紗羽・吉田 雛華

クラリネット6重奏 金賞・金沢市代表

吉村きらり・米田 莉子・加藤 希・山本 歩美

金管8重奏 金賞・金沢市代表

天日 鈴花・府中屋紗羽・小嵐 美空

大野日菜子・清水 美濤・得能 美佑

サクソフォン8重奏 金賞

橋場 哲平・濱田静珠空・四藤 杏樹・小杉 優介

応募作品

全国中学生人権作文コンテスト石川県大会

入選

西村 叶恵

